



Mercredi 5 avril 2023

Toutes et tous en grève **jeudi 6 avril**

À ÉVREUX : départ 10h du rond-point Cocherel, puis rassemblement et occupation du point d'arrivée avec restaurations solidaire ;
À PONT-AUDEMER : départ 10h Place de la Mairie ;
À GISORS : départ 10h Place de la Mairie ;
À ROUEN : 10h00 Cours Clémenceau
À DIEPPE : 10h30 Place Sémard, gare de Dieppe

A PARIS : départ à 14h des Invalides (métro Invalides) vers la place d'Italie

Départ en car à 13h à la gare routière du TCR (en face du 7B Ruche).

Aller Technocentre/Paris et retour en fin de journée au TCR.

Libre participation aux frais. Flashez ce QR code pour **réserver votre place** → → → →

Le car est accessible à tous ceux qui sont contre la réforme des retraites (salariés Renault, prestataires, syndiqués ou pas...)



Mercredi 5 avril 2023

Toutes et tous en grève **jeudi 6 avril**

À ÉVREUX : départ 10h du rond-point Cocherel, puis rassemblement et occupation du point d'arrivée avec restaurations solidaire ;
À PONT-AUDEMER : départ 10h Place de la Mairie ;
À GISORS : départ 10h Place de la Mairie ;
À ROUEN : 10h00 Cours Clémenceau
À DIEPPE : 10h30 Place Sémard, gare de Dieppe

A PARIS : départ à 14h des Invalides (métro Invalides) vers la place d'Italie

Départ en car à 13h à la gare routière du TCR (en face du 7B Ruche).

Aller Technocentre/Paris et retour en fin de journée au TCR.

Libre participation aux frais. Flashez ce QR code pour **réserver votre place** → → → →

Le car est accessible à tous ceux qui sont contre la réforme des retraites (salariés Renault, prestataires, syndiqués ou pas...)



On n'a rien à attendre du conseil constitutionnel ou d'une rencontre avec la première Ministre, Elisabeth Borne.

Il faut continuer à mettre la pression et faire ce qui dépend de chacun de nous :

- ➔ Continuer à se mobiliser ;
- ➔ Se mettre en grève ;
- ➔ S'organiser collectivement ;
- ➔ Manifester tous ensemble.

Le référendum, c'est maintenant et dans la rue !

Les syndicats CGT et SUD appellent à faire grève jeudi 6 avril. Cet appel couvre tout ou partie de la journée. Soyons nombreux !



On n'a rien à attendre du conseil constitutionnel ou d'une rencontre avec la première Ministre, Elisabeth Borne.

Il faut continuer à mettre la pression et faire ce qui dépend de chacun de nous :

- ➔ Continuer à se mobiliser ;
- ➔ Se mettre en grève ;
- ➔ S'organiser collectivement ;
- ➔ Manifester tous ensemble.

Le référendum, c'est maintenant et dans la rue !

Les syndicats CGT et SUD appellent à faire grève jeudi 6 avril. Cet appel couvre tout ou partie de la journée. Soyons nombreux !